



Alger, le 15/04/2013

## Communiqué Officiel

A compter du lundi 15 avril 2013, il est officiellement notifié à l'ensemble des personnels diplomatiques du ministère des affaires étrangères de la République Algérienne Démocratique et Populaire que M. Amar Belani, porte-parole du ministère, cumulera désormais cette fonction avec celle de porte-parole officiel de la République Arabe Sahraoui Démocratique (R.A.S.D).

En concertation avec les autorités de la République Sahraouie, M. Belani aura désormais la charge d'effectuer tous les démentis officiels concernant les manipulations médiatiques émanant du complot mondial orchestré par le Makhzen Marocain avec l'aide des francs-maçons, du mouvement sioniste mondial, ainsi que des Illuminatis et des chevaliers du Christ.

La présente décision prend effet immédiatement.

Hofman Mediane Bendrs

*Directeur des affaires sahariennes et du financement international du Front Polisario*